



PSOE de Andalucía

Agrupación local
Triana-Los Remedios.

PROPUESTA Nº 1

Las calles Virgen de La Fuensanta y Virgen de Araceli eran en un principio vías de tránsito rodado, eso hace que la iluminación de ambas calles tuviera una luminiscencia adaptada a esa situación. Desde hace tiempo han pasado a ser peatonales lo que hace que las farolas estén situadas en la pared a una altura considerable. Eso unido a la altura del arbolado hace que sean insuficientemente iluminadas.

Por ello, SOLICITAMOS sea trasladada a la Delegación competente que proceda a modificar la situación lumínica de esas calles adecuándolas a la situación actual, a fin de lograr un mejor espacio de convivencia.

Sevilla, a 12 de diciembre de 2021

VOCALES DEL PSOE

Fdo.- Adoración Herrador

Fdo.- Manuel Porras Sánchez